
ATA DA 03ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO FUNDO ESPECIAL 
DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES - FEPAR 

 07 DE JUNHO DE 2024 

 

 

Aos sete dias do mês de junho do ano de dois mil e quatro, às 15h00, em 1ª chamada 1 

realizou-se a 03ª. Reunião Extraordinária do Fundo Especial de Desenvolvimento de 2 

Parques – FEPAR, na SEMAM. Estiveram presentes: Srs. Marcio Gonçalves Paulo 3 

(Secretário de Meio Ambiente e Presidente do FEPAR), Claudio Marques Trovão. 4 

(DEPAVI/SEMAM), Paulo Anselmo Matioli (Aquário/SEMAM), Dorlan Jorge Santos 5 

(SEMAM), Edson Inácio da Silva (Jardim Botânico/SEMAM), César Campos 6 

(Orquidário/SEMAM), Fernando Santana de Azevedo (SEMAM) e Eudoxo Cordeiro 7 

(SEFIN). Convidados: Thiago Silva (SEMAM). Sendo a seguinte pauta: 1. Leitura, 8 

discussão e aprovação da Ata da 66ª Reunião Ordinária; 2. Obras; 3. Assuntos 9 

gerais. O Presidente Sr. Marcio Paulo agradeceu a todos pela presença. No item 1, foi 10 

dispensada a leitura da ata que foi enviada anteriormente por e-mail sendo aprovada.  11 

Sr. Paulo Matioli (Aquário) apresentou a demanda no valor de R$18.000,00 (dezoito mil 12 

reais) referente a reforma de 03 tanques readequação (carpario, tanque 11, 23 ou 25).  13 

A demanda foi aprovada pelos membros por unanimidade. No item 2, o Presidente 14 

elogiou o trabalho efetuado pelo coordenador do Jardim Botânico Sr. Edson solicitou 15 

ao Sr. Claudio Trovão a elaboração de relatório sobre o estado das obras (estruturas, 16 

fotografias) do Aquário e Orquidário. Ressaltou que foi destinado R$500.000,00 17 

(quinhentos mil reais) entre 2021/2022. Mencionou existência de processo aberto sob 18 

nº 60.406/2020-87 para intervenção estrutural de ferro da passarela do Aquário. 19 

Pontuou que foi aprovado pelos membros do fundo o valor de R$295.264,24 (duzentos 20 

e noventa e cinco mil duzentos e sessenta e quatro reais e vinte e quatro reais) 21 

conforme ata do Fepar na data de 16/04/2021 e que em 19/08/021 foi aprovado valor 22 

adicional de R$204.735.76 (duzentos e quatro mil setecentos e trinta e cinco reais e 23 

setenta e seis centavos) para complementação do recurso de R$ 295.264,24 (duzentos 24 

e noventa e cinco mil duzentos e sessenta e quatro reais e vinte e quatro reais) já 25 

empenhados para reforma estrutural do Aquário o que totalizou R$500.000,00 26 

(quinhentos mil reais) para grauteamento das estruturas metálicas. Inteirou que em 27 

18/10/2021 o Presidente do FEPAR solicitou a elaboração de 03 orçamentos para 28 

reforma estrutural do Aquário. Disse que em 09/02/2022 foi solicitado e aprovado 29 

recurso R$12.000,00 (doze mil reais) para contratação de estaqueamento no Aquário. 30 

Sr. Dorlan esclareceu os R$295.264,24 seriam utilizados através da ata de registro de 31 



preço da SESERP sendo que em 12/07/2021 ocorreu rescisão desta e em 24/08/2021 32 

houve o cancelamento do empenho e encerramento do processo e o valor retornou ao 33 

FEPAR. O Presidente salientou que este conselho foi criado para atuar na zeladoria 34 

dos equipamentos (Aquário, Orquidário e Jardim Botânico) fato este é necessário 35 

executar ações preventivas quanto a manutenção destes. Ressaltou sobre questão do 36 

VVI Viveiro de Instalação Interna (VVI) do Orquidário sendo deliberado em torno de 37 

R$30.000,00 (trinta mil reais) no Fepar para elaboração de projeto arquitetônico. Sr. 38 

Cesar informou que VVI segue sob o processo nº 28279/2023-92 e que este passou 39 

pela análise da SIEDI sendo que a empresa responsável pela execução do projeto é 40 

Nogle Engenharia. Inteirou que contará a SIEDI quanto ao andamento. O presidente 41 

perguntou sobre transporte de valores da bilheteria. Sr. Fernando disse que houve 42 

queda nos valores em espécie transportados devido ao aceite de cartões de 43 

debito/credito pelos parques. Sr. Claudio Trovão mencionou da necessidade de fazer 44 

treinamentos entre os SAAFs da SEMAM para melhor interação e celeridade nos 45 

processos administrativos. No item 3, assuntos gerais. O Presidente informou que o Sr. 46 

Claudio Trovão estará de férias a partir de terça-feira sendo substituído pelo Sr. 47 

Frederico Karaoglan. Sr. Claudio Trovão mencionou da necessidade de fazer 48 

treinamentos entre os SAAFs da SEMAM para melhor interação e celeridade nos 49 

processos administrativos.  Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu 50 

a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu,            Glaucia Reis, secretariei 51 

e lavrei a presente Ata que será aprovada pelos membros do conselho e assinada pelo 52 

Presidente. 53 

 

 

MARCIO GONÇALVES PAULO 

PRESIDENTE 

 


